
ATA 39.2021
Data: 26/10/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19:00 h
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Marina M. Dotto

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Luana C. Kleinert

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F.
Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin;
Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas na reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausências na reunião.

4. Aprovação ATA 38/2021: A ATA 38 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações:
O petiano Arthur participou do interpet no sábado, fez as alterações na ata 37 e iniciou a
escrita do roteiro do seu IGTV. A petiana Camila participou da gravação da videoaula de
ergonomia da professora Ângela com as petianas Gabrielle e Julia. A petiana assistiu a
petiana Eduarda na apresentação da SEMAC, criou o grupo dos novos petianos, mandou
as orientações para os vídeos do interpet e atuou nos últimos detalhes do interpet com o
pessoal da organização. A petiana também finalizou a apresentação pro EVPO, participou
da reunião sobre o artigo da ABENO com as petianas Gabrielle e Eduarda, apresentou no
EVPO e assistiu parte do interpet, além de participar da sala de pesquisa do EVPO. A
petiana Eduarda apresentou na SEMAC, no encontro dos PETs, participou do interpet de
sábado e participou da reunião da Abeno. A petiana Gabrielle gravou a videoaula de
ergonomia com a petiana Júlia, fez reunião sobre artigo ABENO com as petianas Camila e
Eduarda, enviou o formulário do IGTV e participou do interpet. A petiana Giovanna
preencheu o formulário dos IGTVs, participou do InterPET, assistiu a apresentação da
petiana Eduarda na SEMAC, solicitou o certificado do IGTV da petiana Júlia. Além disso, a
petiana concluiu e colocou no drive o relatório da atividade de Acolhimento dos Calouros o
colocou no drive, terminou os slides da JAI e colocou no drive pra correção da tutora e
também fez um breve resumo para auxiliar no Podcast que será gravado na quinta-feira dia
28. A petiana Hanna participou do interpet, falou com o professor Blaya e auxiliou na



organização da sala do PET. A petiana Jessica organizou a sala do PET, tirou fotos da
videoaula, participou do interpet e organizou a lista de palestras do odontorienta. A petiana
Julia preencheu o formulário dos IGTVs, participou da videoaula de ergonomia e colocou a
ata número 37 no drive. A petiana Luana participou do interpet, criou o post pro instagram
sobre outubro rosa, falou com o professor Escobar e finalizou a confecção de um jogo para
o projeto Envelhecendo com Saúde. O petiano Luiz participou do interpet e da organização
do evento. A petiana Marina auxiliou na organização da sala do PET, enviou cartas para a
CBO e Liga de biossegurança, atualizou o site do PET e participou do interpet. A petiana
Rafaela fez o acolhimento de calouros com os petianos Gabrielle e Luiz, intermediou o
interpet, fez post para o Instagram e entrou em contato com a professora Fernanda sobre o
desenvolvimento de petianos. A petiana Renata participou do interpet e fez os slides da JAI.
A petiana Vitória participou do interpet, gravou o IGTV e está no processo de edição. A
tutora Luísa releu e fez sugestões na carta da CBO, contatou os responsáveis para
colocação da televisão na sala do PET, assistiu a apresentação da SEMAC, terminou a
correção do projeto Odontologia do Esporte e também a apresentação do petiano Luiz da
semana acadêmica da UFPEL e da petiana Giovanna para a JAI UFSM. Além disso, está
resolvendo pendências do FIEN 2021 e contribuiu com a organização da gravação da
videoaula de ergonomia.

Pautas e encaminhamentos:

1. FIEN: A tutora Luísa havia escrito na quinta-feira para o CCS e obteve retorno que
havíamos recebido um valor acima de 8 reais e não poderíamos pedir material
permanente. A tutora foi no departamento e no almoxarifado para tentar resolver, e na
segunda-feira recebeu um e-mail em que foi negada a solicitação. A tutora vai novamente
no CCS esta semana para tentar garantir os materiais de consumo. Além disso, a
professora falou com o pró-reitor sobre os materiais permanentes, e ele falou que iríamos
conseguir os materiais, só não conseguiríamos a impressora, por eles priorizarem
contratação de serviços de terceiros.

2.Podcast C. Integra:
A petiana Giovanna relatou que a Nicole, integrante do C. Integra fez contato com ela e
listou alguns temas que poderão ser abordados no podcast que será gravado na próxima
quinta-feira (28-10). A petiana solicitou auxílio dos outros integrantes do grupo para
completar algumas perguntas. A petiana Camila sugeriu que se for questionado sobre
como o grupo se adaptou na pandemia, pode ser abordado sobre os trabalhos
apresentados em diferentes eventos e também sobre os eventos online realizados, como o
Simpósio, que apresentaram um número significativo de participantes. A petiana Marina
também sugeriu a petiana Camila falar que iremos realizar o primeiro evento online do
projeto de Biossegurança nesse semestre daqui uns dias, já como forma de divulgação da
atividade.

3. CTE: Na quinta-feira a petiana Hanna foi falar com o professor Diego Blaya para saber o
retorno da gravação da videoaula, porém o professor relatou que ao conversar com seu
pai, Walter Blaya, o mesmo manifestou interesse em fazer a parte explicativa, que era algo
que ele tinha feito e que no fim, não teria o nome dele sendo que foi ele que fez. Dessa
forma, o professor Diego entrou em contato e pediu para o Ronaldo remarcar. Assim, a
petiana Hanna entrou em contato com o Ronaldo para remarcar, mas o editor comentou



que seu contrato com a UFSM chegaria ao fim no final do mês e que na semana do dia
25/11 não teria disponibilidade para gravação, que só seria possível gravar com a nova
equipe de vídeo que entrará somente em janeiro/fevereiro. O grupo sugeriu que a
professora Wâneza grave uma nova videoaula sobre o tema, caso ocorra nova desistência
ou cancelamento da videoaula pelos professores. A petiana Camila sugeriu conversarmos
com o professor Jerônimo para pensar em uma solução viável para a resolução desse
problema, como uma possível parceria com outro grupo PET, como o PET COM, o que
implicaria em uma adaptação do projeto Videoaulas para não deixarmos o mesmo sem
execução, já que é projeto do FIEN.

4. Relato videoaula ergonomia: A petiana Marina relatou que considerou toda a gravação
muito profissional, e parabenizou as petianas participantes da gravação. A petiana
Gabrielle informou que atuou como dentista na videoaula e que gostou muito da
experiência. A petiana Júlia atuou como paciente e relatou que a professora Ângela foi
muito atenciosa na videoaula, explicando todas as informações necessárias para as
petianas. A petiana Camila relatou que também gostou muito da gravação, e que todas as
pessoas envolvidas foram bastante atenciosas.

5. OdontOrienta: A petiana Jéssica informou que mandou via whatsapp as palestras que
serão realizadas e que faltaram alguns mediadores para algumas delas, assim o grupo
completou os petianos faltantes. A petiana sugeriu fazermos apenas uma palestra
mesclando dois encontros, já que o cronograma do semestre está reduzido. A petiana
Camila sugeriu apresentar as palestras do Guia acadêmico e Artigos juntos, de uma forma
resumida, apenas com as partes mais relevantes de ambos os temas. Outras palestras
também serão unidas, tendo no máximo 30 minutos cada uma delas, para não dispersar a
atenção dos acadêmicos e ser uma momento proveitoso para todos.

6. Postagens: A petiana Camila conversou com a petiana Eduarda para que seja postado
um post no feed do Instagram agradecendo o CTE e a Professora Ângela pela participação
na videoaula, e já usar o agradecimento como forma de divulgação. A petiana também
sugeriu outro post para divulgar os trabalhos que serão levados na JAI, SEMAC e UFPEL.

7. Relato interpet: Os petianos Arthur, Camila, Marina e Rafaela relataram que ficaram
muito satisfeitos com o tema e com o pronunciamento do professor Jerônimo. A petiana
Rafaela expôs que havia compreendido que seria uma roda de conversa ao invés de cada
um fazer uma fala separada, como ocorreu no evento. Os petianos responsáveis pela
organização do Interpet relataram descontentamento com a forma de trabalho coletivo do
grupo PET Matemática. Além disso, os petianos relataram que o PET Matemática solicitou
que o PET Odontologia faça a ATA do Interpet, apesar dessa atividade ter sido atribuída ao
grupo Pet Matemática.

8. Acolhimento de calouros: A petiana Gabrielle relatou que na terça-feira ocorreu o
acolhimento dos calouros com duração de uma hora e trinta minutos. A petiana Rafaela e o
petiano Luiz disseram que os calouros foram participativos e acreditam que a atividade com
essa turma será bem válida.

9. Relato EVPO: As petianas Camila e Eduarda apresentaram os trabalhos e relataram que
tinha pouca gente, apenas os que apresentaram. A petiana Camila havia se inscrito em uma
sala de discussão que era na parte de tarde do evento, sendo que a petiana entrou em uma



das salas e fez relato de como estava sendo as aulas presenciais e outras questões
relacionadas ao grupo PET durante a pandemia.

10. Organização sala do PET: A tutora Luisa relatou que a televisão e os quadros foram
devidamente instalados na sala. As petianas Jéssica, Marina, Hanna e a tutora Luisa
organizaram a sala antes dos responsáveis pela limpeza chegarem. A tutora solicitou que
algum petiano vá na sala, tire a televisão da tomada e coloque o banner do pet em cima
dela, pois caso chover pode ser que molhe e a estrague. A tutora também sugeriu que a
divisão entre a sala do PET e a sala do NDE fosse removida para aumentar o espaço, pois
o grupo tem um grande número de integrantes, assim, poderá ser aberta uma votação para
o NDE decidir. Ainda, solicitou aos membros do NDE a colocação de um dos quadros
brancos do PET na sala dos mesmos, o que foi aprovado por eles.

11. Desenvolvimento de petianos: A petiana Rafaela falou com a doutoranda Fernanda
sobre fazer um Desenvolvimento de petianos com o tema Interpretação de dados,
utilizando programa estatístico. A data escolhida pelo grupo foi dia 09 de dezembro ás
19:30 horas.

11. Relato Semac; A petiana Eduarda relatou que o trabalho foi apresentado como
destaque na categoria ensino e teve outros 4 trabalhos que também foram apresentados. O
único comentário feito pelos avaliadores foi de como podemos avaliar de uma melhor forma
os projetos no Instagram. A petiana Camila e tutora Luísa parabenizaram a petiana
Eduarda, relatando que a mesma apresentou muito bem e que ficaram felizes pelo
trabalho ter sido selecionado como destaque na categoria ensino.

16. Data e horário próxima reunião Administrativa: A próxima reunião administrativa vai
ocorrer no dia 04 de novembro, quinta-feira as 19:00h, via Google Meet.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Júlia/Gabrielle, Arthur/Luiz

Encaminhamentos:  

 Registro Reunião Administrativa:


